

August 2022

Liebe Museumsfreund:innen,

das Fernsehen war hier! Das Museum für Abgüsse wurde im **Kulturmagazin Culture Talk** von muenchen.tv vorgestellt. Markus Stampfl war am 5. Juli bei uns zu Gast, um mehr über die Sammlung und unsere derzeitige Sonderausstellung zu erfahren. Seit dem 12. Juli ist die Folge online in der [Mediathek von muenchen.tv](https://www.muenchen.tv/mediathek) verfügbar und wir freuen uns, mit dem Interview Ihnen und allen Interessierten einen Einblick in Geschichte, Gegenwart und Zukunft unserer Sammlung geben zu können.



Auch im August bieten wir **Dienstagsführungen** durch die Sonderausstellung „Das antike Olympia in München“ an: Am Dienstag, 9. August um 19 Uhr gibt Ihnen Susanne Pfisterer-Haas einen allgemeinen Überblick über die vielfältigen Themen der Ausstellung. Am Dienstag, 23. August um 19 Uhr lässt Sie Ulrich Hofstätter tiefer in das antike Heiligtum von Olympia eintauchen: Dieses Mal stehen der Zeustempel, die Weihgaben für Zeus und die vielen Funden aus Olympia im Mittelpunkt.





Unser Museum hat wieder Zuwachs bekommen: Dank einer **großzügigen Schenkung** von Sabine und Johannes Deckers bereichern sieben weitere Gipsabgüsse unsere Sammlung. Darunter sind so berühmte Figuren wie der Kopf des Steuermanns und die kolossale Hand der Skylla aus der Figuren-Gruppe von Sperlonga. Beide Abgüsse hatten wir zwar früher schon einmal von Sabine Deckers bekommen – mit den Dubletten ist es nun aber möglich, die Stücke gleichzeitig sowohl einzeln als auch zusammengesetzt zu betrachten. Ein großer Vorteil von Abguss-Sammlungen!

Gemeinsam mit dem Museumspädagogischen Zentrum und den Staatlichen Antikensammlungen und Glyptothek veranstalten wir auch in diesem Sommer wieder ein **Kinderprogramm** in der ersten Woche der Sommerferien. Das Thema lautet natürlich: Olympia! Traditionell findet im Museum für Abgüsse das beliebte Gipsgießen statt. Wir hoffen wieder auf gutes Wetter, sodass die Kinder auch den Garten für olympische Aktivitäten nutzen können. Diese tolle Aktionswoche, an der auch viele Studierende der Archäologie mitarbeiten, ist leider schon ausgebucht. Also: unbedingt vormerken für nächstes Jahr!



Wie schon im letzten Newsletter angekündigt, ist nun unsere **digitale Sammlung online** verfügbar. So können Sie nun ganz bequem jederzeit, von zu Hause aus oder von unterwegs unsere vielfältige Sammlung besuchen. Viel Spaß beim Stöbern!

Wir wünschen Ihnen schöne Sommerwochen und hoffen, Sie bald wieder im Museum begrüßen zu können!

Viele Grüße
Ihr Museumsteam



www.abgussmuseum.de

Sie können den Newsletter jederzeit [abbestellen](#)
oder Ihre Kontaktdaten ändern.

Museum für Abgüsse Klassischer Bildwerke München
Haus der Kulturinstitute, Katharina-von-Bora-Straße 10, 80333 München
E-Mail: mfa@lrz.uni-muenchen.de



© 2022 Museum für Abgüsse Klassischer Bildwerke München